

熊日金婚夫婦表彰状伝達式・ダイヤモンド婚夫婦表彰式

長年の感謝を伝える

熊日金婚夫婦表彰状伝達式とダイヤモンド婚夫婦表彰式は9月13日に保健センターで開かれ、金婚夫婦(結婚50年)4組とダイヤモンド婚夫婦(結婚60年)4組が出席。長年支え合い、地域に貢献した功績に表彰状や記念品が贈られました。

金婚表彰は昭和43年度、ダイヤモンド婚表彰は同33年度に結婚し、町内在住の夫婦が対象。同社事務局次長の池下敬一郎さんが金婚夫婦に、ダイヤモンド婚夫婦には鶴田正巳町長が表彰状と記念品を手渡しました。

開式前には食生活改善推進委員が腕を振るった料理で会食。表彰者を代表して山中虎雄さん(76)野中田2)が「お祝いの言葉やすばらしいごちそうをいただき、心から感謝している。順風満帆ではなかったが、どうにか金婚までたどり着けたのも、家族やまわりの支援のおかげ。これからも一瞬一瞬を大切にして生きていきたい」とお礼を伝えました。

100歳到達者表彰で長寿6人をお祝い

本年度100歳になる町民の表彰式が9月13日から20日にかけて本町や多良木町で開かれ、6人に内閣総理大臣からの表彰状や町からの記念品が贈られました。

同13日には瀬谷磯子さん(99)上染田)が熊本県球磨地域振興局保健福祉環境部の副部長から表彰状を、鶴田正巳町長から花束と記念品を受け取りました。おしゃべりが長寿の秘訣という瀬谷さんは「お忙しいところわざわざありがとうございます」と関係者にお礼を伝えていました。



関係者にお礼を伝えながら、表彰状を受け取る瀬谷さん



互いに感謝を伝え合った8組の夫婦(左:ダイヤモンド婚夫婦、右:金婚夫婦)

第73回熊本県民体育祭

総合3位、陸上男子V26

第73回熊本県民体育祭が9月8日から23日まで、熊本市を中心に24競技で開かれ、20郡市が出場。球磨郡は前回から順位を八つ上げて、総合3位。中でも、陸上競技男子は総合優勝を果たし、26連覇を達成。31回目の優勝となりました。過去10年間で優勝1回、準優勝2回の軟式野球は、山鹿市との準決勝をサヨナラ勝ちで制しましたが、宇城市との決勝戦では0対4で惨敗し、準優勝となりました。

〈競技結果※本町入賞関係〉

- 陸上男子 1位
- 女子 6位
- 軟式野球 2位
- 銃剣道 3位
- 水泳男子 3位
- グラウンドゴルフ男子 7位

個人成績※入賞関係

- 陸上男子
 - 走高飛(29歳以下)
 - ④ 測上 駿
 - 砲丸投(29歳以下)
 - ③ 森川 未月
 - 100メートル(30〜39歳)
 - ④ 東 雄峰
 - 4×100メートルリレー(29歳以下)
 - ④ 球磨郡(工藤正明ほか3人)
 - 4×100メートルリレー(30〜49歳)
 - ③ 球磨郡(東雄峰ほか3人)
- 陸上女子
 - 砲丸投(34歳以下)
 - ⑤ 安井 佳奈



砲丸投げで3位入賞を果たした森川さん



1 惜しくも優勝は逃したものの、10年間で優勝1回、準優勝3回の好成績を収めた野球 2 投手も野手もこなし、全員野球で戦うナイン(廣末透さん) 3 11秒80で4位となった東さん 4 3位入賞の銃剣道(右:森下一富さん)